

Après une vie bien remplie, avec son lot de joies et de peines,

# Jacqueline ERPEN

*née le 7 mai 1944 à Vevey*

a fermé définitivement ses yeux bleus, le 2 mars 2023, pour rejoindre ses maîtres et ses modèles.

Sont reconnaissants des bons moments qu'elle a apportés à tellement de personnes:

Son fils Serge Erpen et Roxanne, à Genève

Ses petits-enfants Morgane, Maxime, Alexis, Camille, Jean-Carlos, en Suisse et dans le vaste monde

Son compagnon de longue date Gérald Kurz, à Bercher

Cette ancienne habitante de Vevey et Clarens admirait Clara Haskil, qu'elle avait eu le privilège d'accompagner sur scène. C'est avec des morceaux interprétés par cette grande pianiste qu'un recueillement aura lieu dans l'intimité.

L'entourage remercie particulièrement les équipes de l'EMS Les Arcades à Lutry, qui ont accompagné Jacqueline dans ses derniers mois de vie, en lui permettant d'admirer ce Léman qu'elle aimait tant.